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令和３年度第３回全体役員会書面議決の結果について 
 

  今会議は監事２名の立ち合いのもと、９月１６日（木）に書面表決にて執り行いました。 

その結果について下記のとおりご報告いたします。 
 

記 
 

１ 提出者 

  全体役員数２０名中書面表決書提出数１９名 
 

２ 議 事 

協議事項(１) 第２次新規事業申請の承認について  賛成１９名   反対０名 

協議事項(２) 補正予算案の承認について      賛成１９名   反対０名 

協議事項(３) 丁合機購入の承認について      賛成１９名   反対０名 
 

３ 結 果 

すべての議案について、賛成多数をもって可決されました。 
 

４ 質問・意見等 

①丁合機購入について 

   ・できるだけ地元の業者に依頼できるよう便宜を図っても良いのではないか 

   ⇒３社見積もり合わせの結果、20 万円程の差がありましたので当該業者に決定しました 
 

  ②自治会活動費の配分額の算定方法について 

   ・これは会長の私案であり、役員会として協議及び決議していたのか 

   ⇒６月１６日の全体役員会でこの配分額表を提案し、第２次申請まではこの金額を目安に

進めていく事としました。配分内容に関しての協議及び決議はしておりません。 

・配分が「世帯割」「人口割」の二重になっているのはまずいと思う。花巻市地域づくり

交付金の配分は「均等割 50％」「面積割 15％」「世帯割 35％」となっており、参考にした

ほうが良いと思う。 

   ⇒当地区に面積割を導入するのは難しいかと思いますが、検討課題としていきます。 
    

③ホームページの活用について 

   ・役員会の協議内容や開催期日等広く周知したほうが良いと思う 

   ⇒今後のホームページづくりに活かしていきたいと思います 

 

 


